
 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 2 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 5 月 17 日（水）１３：３０～１４：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 早川副代表) 

本日は大浦代表が欠席のためご挨拶をさせていただきます。地域協働学校の活動である戸山小学校

あいさつ運動に、協議会委員で参加しています。それぞれの場所を担当し登校する子どもたちを見守

っています。みんな元気にあいさつを返してくれることが何よりうれしい思いです。子どもたちの笑

顔は何にも代えがたい宝物です。地域みんなで守っていきたいと思います。  

 もうすぐ運動会ですね。支援活動の一つである和太鼓は、年々参加希望の子どもたちが増えていま

す。地域の子どもとして活動を続けて欲しいと願います。運動会当日、子どもたちがみんな練習の成

果を出せるようにご家庭でのお子さまの体調に気を付けてお過ごしください。運動会の練習、校長先

生をはじめ教職員のみなさまは気が抜けず大変だと思います。子どもたちのために毎日本当にありが

とうございます。よろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○学校の様子 

・子どもたちのケガに対する抵抗力が気になります。軽い打撲で涙を流し保健室へいく姿を多く見ま

す。転ばぬ先の杖をずっとつき続けていないでしょうか。幼児の頃から、転ばないように、ケガを

しないように育つことは危険なことにも繋がると思います。幼児の頃は転んでもケガをしないなど

の柔軟性があります。子どもが将来大きくなった時、どのようにして自分の身の危険を回避できる

かを課題として考えています。 

・個人情報保護法に関して、学校・PTAでも工夫をしています。PTAの入会も任意での入会としていま

 す。 

○運動会について 

・組体操は行わず、集団演技という種目を行います。集団で行うことの美しさの表現演技を期待して

います。  

・運動会の練習をがんばっています。ぜひ来校して応援していただければと思います。練習中の音量

の配慮を行っています。 

   

(開校100周年について 校長より) 

○牛込 淳教諭が周年委員長として行っています。記念誌の見積もりを取っています。PTA周年行事

積立金より支出を考えています。  

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部(毎月第3水曜日実施：変更月有)   

◇今年度第2回あいさつ運動を5/17(水)に行いました。  

・子どもたち、1年生も元気にあいさつしています。中高生の学生さん、地域の方も気持ちよく

あいさつをしてくださいます。小さいお子様と一緒のお母さんが、あいさつをするよう促す方

もいれば、親子で素通りする方もいます。幼児からの声掛けが大切だと思いました。中学校で

も「あいさつ」に力を入れています。小学校からの繋がりでより良くなるものと感じているの

で幼い時からの習慣が大切だと感じます。  

・学校近辺の道路を横断する児童が、後ろを注意せず横断している姿を見ました。車も近づいて

おりとても危険を感じたので、指導が必要かと思いました。  

・運動会も近づき疲れている様子も感じられます。近隣の他の小学校の子どもたちも登校してい

ます。帽子で小学校がわかります。戸山小学校の児童は登校が早くなっていて喜ばしいです。  
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《平成29年度 第３回 あいさつ運動》  

日 時：６月２１日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ども

たち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

・今回新任の新屋教諭も参加しました。「あいさつをすることはとても気持ちがいいです。」と

とてもいい笑顔で話していました。  

   

         

 

 

 

 

 

 

 

○学習支援部  

◇太鼓支援  

・運動会の太鼓練習を5/15(月)から開始しました。運動会までに仕上げていきたいと思います。

今年度は、4,5年生の参加者が多く20名以上の児童が参加しています。地域の太鼓出演は、選

抜になりますのでご了承いただきたいです。  

◇放課後算数教室  

・先月までお知らせしていた四谷大塚さんとの活動内容に変更が生じ調整をしています。2学期

スタートを目標にしています。  

◇夏のワークショップについて  

・海城中高等学校、保善高等学校、戸山高等学校の生徒会の生徒さんと6月に打ち合わせをする

予定です。  

・集約・作表などのお手伝いを皆さんお誘いあわせの上、子どもたちのためにお願いしたいと思

います。  

 

(情報・ご意見) 

○先生方の過剰な忙しさの軽減をお願いしたいです。  

○大久保見守り隊懇談会が、4校の小学校のグループ別協議会、新宿警察署の方も出席され行われま

した。「松戸の事件もあり心配もあると思いますが、ひるまず活動を行ってください。確実に犯罪

は減ってきており、活動が効果を出しています。」と新宿警察署の方からお話しがありました。新

宿区、東京都とも人口は増えていますが、犯罪は統計的にも減ってきているそうです。戸山小グル

ープから不審者の情報がありました。コズミックセンターの裏辺りでの子どもへの声掛け、戸山公

園プレーパークで若い男性に声を掛けられた中学生の男子がいるそうです。男女問わず十分気を付

けていかなければならないと思います。  

○中学校では、先生方の事務処理の多さに先生方の参加が難しいとのことで部活の存続が大変です。  

○気候が良くなり、日が長くなったことで外遊びの時間が長くなりましたが、帰りの時間が遅くなっ

ているように感じます。  

○日差しが強くなって帽子をかぶらせる、手洗い、うがいの注意をされる先生方のきめ細かい指導を

されていますが、大変だと思います。発汗させることで体温調節できるのですが、子どもの着せ過

ぎも気になります。  

○善かれと思う活動が先生方の負担を増やすことになるのかと思います。  

 

 

 

(次回の運営協議会について) ・7月19日(水)15:30～  

 
出席者（順不同・敬称略）  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長        新倉康夫  百人町中央町会副会長  

柴田澄雄  海城中学高等学校長                 白井和美  民生児童委員  

乗松好美  スクールコーディネーター           川本亜希子     ＰＴＡ副会長  

新宿区教育委員会教育支援課          山崎涼二  校長    （学校）福井 みどり副校長  


